

## ABSTRAK

**DESSY RAMADHANI, NIM 1173311023, “Pengembangan Media Pembelajaran Sistem Tata Surya Pada Tema 9 Berbasis Animasi Kelas VI SD Negeri 104231 Sugiharjo Kecamatan Batang Kuis T.A 2020/2021”, Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.**

Masalah dalam penelitian ini adalah media pembelajaran disekolah belum memadai dan guru jarang menggunakan media saat melaksanakan proses pembelajaran. Belum tersedianya media pembelajaran yang mendukung dalam pembelajaran daring. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kelayakan, praktikalitas, efektivitas media pembelajaran. Subjek dalam penelitian ini adalah 18 orang peserta didik.

Hasil penilaian kelayakan dari ahli media dan ahli materi. Pada tahap I oleh validator media memperoleh hasil presentase 75% dengan kategori “Layak” dan validator materi memperoleh hasil presentase 70% dengan kategori “Layak”. Berdasarkan hasil validasi tahap I bahwa media perlu dilakukan revisi sesuai dengan catatan validator. Penilaian ahli pada tahap II oleh validator ahli media memperoleh presentase 97% dengan kategori “Sangat Layak” dan validator ahli materi memperoleh presentase 94% dengan kategori “Sangat Layak”. Pada validasi ahli media dan materi pada tahap II ini validator menyatakan bahwa media pembelajaran sistem tata surya pada tema 9 berbasis animasi layak digunakan untuk pembelajaran siswa.

Hasil uji praktikalitas media melalui validasi praktisi pendidikan dan respon siswa. Praktisi pendidikan berdasarkan hasil yang diperoleh presentase sebesar 95% dengan kategori “Sangat Praktis”. Selanjutnya hasil respon peserta didik memperoleh hasil presentase sebesar 95% dengan kategori “Sangat Praktis”. Berdasarkan hasil penilaian praktikalitas oleh praktisi pendidikan dan siswa maka media pembelajaran berbasis animasi praktis untuk digunakan.

Hasil pre-test ketika melakukan uji coba peserta didik yang berjumlah 18 orang tidak ada yang mencapai nilai KKM menghasilkan nilai rata-rata 60.27 dengan kategori “Cukup” dan kriteria ketuntasannya “Tidak Tuntas”. Dan hasil post-test setelah digunakan media dengan jumlah 18 orang peserta didik mencapai KKM menghasilkan nilai rata-rata 89.72 dengan kategori “Baik Sekali” dan kriteria ketuntasannya “Tuntas”. Berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan media pembelajaran sistem tata surya pada tema 9 efektif digunakan pembelajaran siswa kelas VI SD Negeri 104231 Sugiharjo Kecamatan Batang Kuis.

**Kata Kunci : *Research and Development*, Media Pembelajaran Berbasis Animasi**